



サルビア

令和5年1月26日 第62号

学校の働き方改革

～「提言R5」の実現に向けて～



3学期がスタートして2週間がたちます。各学級で新しい係を決めたり、書き初め大会に取り組みんだり赤堀東小の子どもたちは「新しい学年の0（ゼロ）学期」をがんばっています。保護者の皆様、地域の皆様のご支援あってこそと心より感謝申し上げます。

さて、新聞報道等でご存じの方もいらっしゃるかと思いますが、昨年末、「教職員の多忙化解消に向けた協議会（*）」より、学校現場の多忙化解消に向けての取り組み、方向性が【提言R5】として示されました。詳しくは、本日配布いたしましたリーフレットをご覧ください。

本校では、新型コロナウイルス感染症がきっかけではありましたが、家庭訪問にかわる教育相談の実施や運動会の午前中開催はすでにスタンダードな形となっています。また学習指導要領の改訂の趣旨に合わせて持久走大会はチャレンジラン（ペース走）へと形を変えました。これらは図らずも【提言R5】の内容に沿った取り組みとなりました。また、業務改善の一環として、ICTを活用した健康観察や各種アンケートの実施等には、既にご協力をいただいております。

今後も、子どもたちの前で元気に教壇に立つ教職員を目指し、今回の提言の内容を踏まえ、更なる業務改善に取り組んでいく所存です。保護者の皆様、地域の皆様には取り組みについてお願いをしたり、ご不便をおかけしたりすることもあるかと思いますが、何卒、ご理解ご協力をお願いいたします。

* 県教育委員会、各市町村教育委員会、各校長会の代表者がメンバーとなっています。

学校給食週間です

～日々の食に感謝～



ルーレットでおみくじをひくコーナーもあります。新年を迎えた1月らしい食育掲示板です。

1月24日～30日は学校給食週間です。給食の歴史を振り返り、食べ物の大切さや作る人の思いを知ってほしいと栄養士の方が食育掲示板に素敵なコーナーを作ってくださいました。「昔の給食を見てみよう」のコーナーには私がこどもの頃に食べていた懐かしい給食も…。「お母さんやお父さんのこどもの頃の給食はね、、、」等の話でご家庭でも話題にできると楽しいですね。

消毒用布の寄付へのご協力ありがとうございます。今後も、消毒作業を継続していくためには、もう少し布が必要です。ご協力、ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



